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Bericht des Vorstandes zur Mitgliederversammlung am 30. Juni 2023 

 für das Jahr 2022 

 

Vorbemerkung 

Der diesjährige Vorstandsbericht konzentriert sich auf den Verlauf und den Abschluss des 

Projektes „CSPS für ZANO“, da es auch uns wesentlich beschäftigt und Kraft gekostet hat. 

Gleichwohl waren wir auch wieder ganz gut in der Stadt vertreten. 

Unsere Präsenz in Hofheim / Märkte 

Dieser Teil wird von Gisela Stang und Angelika Wolf berichtet. 

Öffentlichkeitsarbeit 

Unsere Pressearbeit ist nach wie vor dünn. Lediglich auf die Verkaufsstände haben wir über 

Pressemitteilungen und natürlich über Facebook sowie größeren Aussendungen per E-Mail 

hingewiesen.  

Facebook und Internet 

Inzwischen haben wir über 360 Abonnenten unseres Facebook-Profils. Diese können aber 

gerne noch mehr werden. Hier wäre es sehr hilfreich, wenn Follower und Abonnenten 

unsere Beiträge liken, kommentieren oder besser noch auf ihren eigenen Seiten teilen 

würden.  

 

Hier zitiere ich aus unserem letztjährigen Bericht: 

Unser Internettauftritt www.freundeskreis-hofheim-tenkodogo.de ist stark pflegebedürftig. 

Da ist im letzten Jahr vieles unerledigt liegengeblieben. Anders aber unser Facebook-Profil, 

das regelmäßig mit Nachrichten, Fotos und Links auf spannende Veröffentlichungen anderen 

Orts aktuell gehalten wird.  

Mitgliederinformation 

Immer wieder versuchen wir Sie/Euch, unsere Mitglieder, und auch Sie/Euch, unsere 

UnterstützerInnen, per E-Mail über Neuigkeiten zu informieren und die Einladungen zu 

unseren Aktivitäten zukommen zu lassen.  

Eine Mitgliederversammlung fand am 30. Juni 2022 statt, erstmals wieder in Präsenz. Im 

Zentrum stand die Diskussion und Beschlussfassung zur Frage des vorgezogenen Baus der 

„Maternité“ unter vorläufigem Vertagen des ebenfalls gewünschten Baus einer Umfriedung 
um das Baugelände. Mehr dazu im Bericht zum Bau der CSPS. 

Die Wiederbelebung des Stammtischs ist noch im Gang. Zwei Termine im Berichtsjahr 

fanden statt. Es nahmen zwischen sieben und zehn Personen teil. Wir bleiben am Ball. 

http://www.freundeskreis-hofheim-tenkodogo.de/
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Die Zahl der Mitglieder des Freundeskreises allerdings wieder leicht zurückgegangen. Damit 

hat der Freundeskreis mit Stand 31.12. 2022 68 (2021: 69) Mitglieder, von denen sich rund 

20 an unseren Marktständen engagieren.  Ein Austritt, ein Mitglied ist verstorben; ein neues 

Mitglied konnten wir gewinnen. 

Eine Reise nach Tenkodogo fand 20022 erstmal seit zwei Jahren wieder statt. Im November 

des Jahres reisten Gisela Stand und ich, Rüdeger Schlaga nach Burkina Faso, vor zu 

Gesprächen mit Abbé Mathieu über den Fortgang des CSPS-Projekts, das teilweise in 

Schleudern gekommen war. Eine Baustellenbesichtigung fand statt, wir führten eine 

Buchprüfung durch. Wir hoffen, dass es gelungen ist die eine oder andere Irritation zu 

bereinigen. Außerdem nutzten wir die Gelegenheit erneut viel neues Kunstgewerbe und 

Sunoogo-Textilien einzukaufen. Daneben freuten wir uns sehr langwährende 

Freundschaften, so mit Ernest und Helene Zoungrana (der Besitzer der Auberge Batik und 

Batik-Künstler, sowie Paul Ilboudou, unseren Freund und Übersetzer in Tenkodogo. 

 Angesichts der Ausweitung terroristischer Übergriffe waren wir allerdings gezwungen sehr 

vorsichtig uns zu bewegen, bestimmten Orten nicht zu gehen (z.B. Märkte, und unsere 

Aufenthalte in Tenkodogo in Goursampa und Zano jeweils sehr kurz zu halten. 

Der Vorstand  

hat 2022 sieben Mal getagt, dazu einmal per Zoom.  

Obwohl wir unsere Außenarbeit vor allem auf die Info- und Verkaufsstände konzentrierten 

und völlig eigene Vortrags- und Bildungsveranstaltungen in Hofheim verzichten mussten, 

also einige kaum weniger wichtige Arbeitsfelder vernachlässigt, oder völlig unbearbeitet 

ließen, sind wir am Limit unserer Kräfte. Wir versuchen zwar immer auch befreundete 

Unterstützer*innen und auch unsere Mitglieder anzusprechen und zu motivieren sich zu 

beteiligen. Aber es ist immer schwieriger geworden. Nach wie vor ist das weite Feld von 

Öffentlichkeitsarbeit und Soziale Medien, Konzeption und Organisation von (Bildungs-) 

Veranstaltungen, Mitgliederbetreuung weitgehend unbeackert. Langsam wird es allerdings 

kritisch, solche Lücken zu haben. Es wäre daher wunderbar, - ich zitiere aus dem 

letztjährigen Bericht - wenn die Eine oder der Andere Lust und Zeit dafür hat, sich dafür zu 

engagieren. Aber auch neue Arbeitsbereiche können stattdessen organisiert werden. Lasst 

uns darüber reden. Specht uns an, jedes Vorstandsmitglied steht dafür zur Verfügung. 

Projekt in Tenkodogo und ihr aktueller Stand 

Dazu verweise ich auf den gesonderten Bericht von mir. 

Zu Fragen der Sicherheit und der politischen Situation in Burkina Faso 

- Hierzu mündlich auf der Versammlung! 

 

Hofheim, 22. Juni 2023 

Für den Vorstand: Dr. Rüdeger Schlaga 


